

## ABSTRAK

Achmad Syaifur Rijal, 2021, *Kontribusi Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut (FKPHL) Dalam Pengembangan Strategi Bisnis UMKM Di Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Fahrurrozi, M.E.I.

**Kata Kunci: Strategi Bisnis, UMKM.**

Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) merupakan sektor penting dan besar kontribusinya dalam mewujudkan dan meningkatkan pembangunan ekonomi daerah dan pembangunan ekonomi nasional. Penerapan strategi dan juga bagus manajemen yang dijalankan dalam sebuah UMKM akan mempengaruhi kinerja dari UMKM. Setiap pelaku UMKM mempunyai manajemen dan juga strategi yang berbeda sehingga hal tersebut menjadi penentu bagi setiap pelaku UMKM dalam menjankan usahanya. Selain penerapan strategi dan manajemen yang baik dalam menjalankan usaha adanya peran dari komonitas bisnis atau organisasi bisnis juga mempengaruhi kinerja dari UMKM. Kegiatan bisnis sama halnya dengan kegiatan yang lain. Dimana juga terdapat organisasi yang menaungi, mewadahi dan juga menjadi tempat bertukar pikiran bagi pelaku UMKM. Adanya Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut menjadi wadah bagi pelaku UMKM olahan laut yang ada dikabupaten Pamekasan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kontribusi Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut Dalam Perkembangan Strategi Bisnis UMKM di kabupaten Pamekasan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Tehnik pengumpulan data memakai tiga cara yaitu: obsevasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dari data yang diperoleh di sederhanakan dalam bentuk yang lebih mudah dibaca dengan menggunakan tiga tahapan analisis yaitu pengelompokan, pengecekan, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini diperoleh bahwa Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut yang berada di desa Padelegan kecamatan Pademawu kabupaten Pamekasan terbukti berkontribusi mengembangkan strategi dan kinerja dari pelaku UMKM yang tergabung didalamnya. Adanya kegiatan pertemuan dan juga pelatihan memberikan peningkatan terhadap usaha yang dimiliki oleh pelaku UMKM. dengan pelatihan tersebut dapat meningkatkan kualitas produksi, pemasaran, dan juga kualitas SDM dari UMKM yang bergabung dalam Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut. Adanya pendampingan secara langsung dari dinas kabupaten Pamekasan memberikan tambahan informasi penting mengenai Pengembangan kualitas produk serta fasilitas usaha lebih mudah didapatkan oleh pelaku UMKM dengan adanya kerja sama yang terjalin antara komunitas FKPHL dengan dinas kabupaten Pamekasan. Selain itu, dengan adanya pertemuan rutin yang dilaksanakan oleh Forum Komunikasi Pengolahan Hasil Laut dapat memudahkan pelaku UMKM untuk saling bertukar pemikiran, memperluas jaringan bisnis diantara pelaku UMKM lainnya, serta menanamkan prinsip kesuksesan bersama melalui adanya komunitas ini yang menyebabkan berkurangnya persaingan diantara pelaku UMKM yang ada di komunitas FKPHL.